

Costa Rica cae 3-0 en debut del NORCECA

# Canadá remató a ticas

◆ JORGE MARTÍNEZ J.

jomartinez@lateja.co.cr

**Costa Rica** inició con una derrota ante Canadá el NORCECA de voleibol femenino.

Las ticas perdieron el lunes en tres sets, con marcadores de 18-25 cada uno y anoche enfrentaban a la poderosa Cuba.

“Perdimos porque este equipo es muy joven y casi no tiene experiencia y eso se notó en algunas de las cosas que hicimos en la cancha”, dijo Paola Ramírez capitana.

Para el entrenador Eladio Alvarado, del juego se pueden rescatar muchas cosas positivas.

“Estoy feliz porque el equipo se

## MÁS JUEGOS

**Costa Rica jugó ayer en la noche ante la Selección de Cuba, favorita para ganar el torneo. Las nacionales jugarán hoy contra Trinidad y Tobago.**

mostró maduro a pesar de la poca experiencia y los problemas que fueron surgiendo durante el partido, con juegos como este podremos alcanzar el nivel que buscamos”, aseguró Alvarado



TOMADA DE WWW.NORCECA.ORG

**Canadá demostró una vez más su fortaleza en la red.**